

Protokoll

9. Fachschaftsratssitzung im Sommersemester 2025 am Dienstag, den 03.06.2025, 18 Uhr s.t., Raum 317, CZS 3

Anwesend * gewähltes Mitglied	Pia Hermann*, Lars Malzkorn*, Anton Gries*, Erik Zinke, Lara Bammel, Charlotte Brost, Simon Häring, Laurin Henschel*, Jason Domzalski, Liv Grete Gothan, Melissa Stötzer*, Wolf Gollhardt*
Entschuldigt	
Gäste	Anna Rose Kraus, Georg Krimmler
Protokoll	Lars Malzkorn
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 23. bis 25.05.2025 (Klausurtagung) 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. Anpassung Berichte oder Vertrauensperson bzgl. Workload 6. Vorstellung Podiumsdiskussion in Vorlesungen 7. Erstibeutel (Problematik dringender Finanzbeschluss, bevor nur noch ein Finanzer verbleibt) 8. Termine und kommende Fristen 9. Diverse E-Mails 10. Sonstiges (Wahl Vorstand)

Sitzungsbeginn: 18:05 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Pia begrüßt alle Anwesenden freundlich.
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 4 von 7 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 13 Personen anwesend. Die TO wird mit 4/0/0 angenommen.
TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	Das Protokoll vom 23 bis 25.05.2025 wird mit 4/0/0 bestätigt.
TOP 4 Berichte	AKÖ: – Werbung für die Podiumsdiskussion wurde verbreitet – Beerpongturnier wurde beworben – Gremienwahlwerbung wurde gepostet AK I: – Das Büro wurde gesaugt und die Schränke aufgeräumt. – Alte Beutel wurden aussortiert/ Überblick geschaffen über Bestand. – Es gibt viele Beutel von der Sparkasse. Frage, was wir mit diesen machen. ○ Lösung: Es in den Freiraum zu stellen, damit sich die Studis das mitnehmen können oder es zur Tafel zu geben.

	AK A/AD: Die Westen wurden zurückgebracht. AK P/P: – Becher und Bälle für das Beerpongturnier sind gekauft und im Büro. – Frage, wer beim Beerpong pünktlich da sein kann: Pia, Jason, Charlotte und Simon werden für den Aufbau da sein. AK LA: Nicht neues AK F: – Haben das Budget der Klausurtagung überzogen (20,12€). ○ Wurde geklärt, gibt keine Probleme für uns. – Wir haben bei den Reisekosten nicht die kürzeste Strecke angegeben: Wurde geändert. – Die Nachfolger der Finanzen wurden am 27.05 in die Finanzarbeit eingeführt. AK Klausurtagung: – Lief gut. – Alles was geklärt werden sollte, wurde geklärt. – Postenübernahme ab WiSe wurden vorab besprochen. AK Podiumsdiskussion: – Werbung ist raus. – CDU will bis nächste Woche Mittwoch den Vertrag schicken schicken. – Bei der KOM soll die Veranstaltung beworben werden. Weitere Berichte: Institutsrat: – Biermann geht in WiSe 25/26 in ein Forschungssemester – Exzellenzcluster wurde genehmigt —> Oppi-Professur kann nachbesetzt werden (aber mit weniger Mitteln als geplant) ○ Theorie-Professur bleibt reine Theorie und wird nicht als Schnittstellenprofessur ausgeschrieben – Heisenberg-Stelle wird nicht forciert, Gerschewski kann sich aber normal bewerben – Oppi nimmt ab WiSe 25/26 keine Abschlussarbeiten mehr an – Dreyer nimmt bis auf weiteres weiterhin Arbeiten an ○ Möglichkeit der Vertretung ab Pensionierung soll geprüft werden – Fakultätsrat: – Zugangsvoraussetzungen für Master sollen vereinfacht werden – Diverse Änderungen an Ordnungen und Verfahren genehmigt
TOP 5 Workload bei Berichten	Um sicherzustellen, dass sich niemand überarbeitet, soll überlegt werden, was man einführen könnte, um dies zu verhindern. Meinungen: – Check-in-Frage und „Stress-O-Mat“ wird von Anton vorgeschlagen: Im nächsten Semester testweise Einführung ○ Anmerkung Lars: + Lockert auf und fördert die Beteiligung. - Es kann schnell dazu kommen, dass sich die Fragen doppeln würden.

	– Pia: Tabelle wird als gut erachtet aber birgt das Risiko, dass die Leute das zu kurzfristig eintragen (Ergebnisse nicht immer realistisch) Anton breitet für die nächste Sitzung den Check in vor und wir testen. Die neuen bekommen einen Eindruck von dem Konzept.
TOP 6 Vorstellung Podiumsdiskussion	In Vergangenheit ist der FSR in die Vorlesungen gegangen und hat Werbung für Veranstaltungen gemacht. Würden wir gerne wieder machen - Frage, wer in die Vorlesungen gehen kann. Anton: Man kann die Werbung mit der Vorstellung/Werbung für die Gremienwahl verbinden. Pia: Werbung ist an die Profs geschickt und wird von den Profs zusätzlich in den Vorlesungen gezeigt. Anton: Während der Wahl in die Vorlesungen gehen und den Studierenden den Link zum Wählen zeigen und in der Vorlesung wählen lassen. Wurde in der Vergangenheit auch schon gemacht. Anton: Excel-Tabelle der aktuellen VLs sollte erstellt werden in der sich die FSR-Mitglieder eintragen (siehe AK-Interna-Ordner)
TOP 7 Erstibeutel	– Brauchen neue Beutel. – Eventuell das Problem, dass wir nicht genug Financer in der Übergangszeit haben um die Finanzen zu machen. – Lars wird vermutlich noch zur Verfügung stehen. Lara: stellt mögliches neues Motiv für die Beutel vor. Anmerkungen: – Schriftzug wird als zu sehr Hippi bemängelt – Taube erinnert zu sehr an den BSW – Allgemein als gut empfunden FSR bedankt sich bei Lara für den Entwurf, soll noch überarbeitet werden Beutel sollen in den nächsten Wochen mit neuem Motiv bestellt werden Anton: Zeitplan ist für die STET wird wegen ungünstig gelegter 1. Platzvergabe mit Institut Überarbeitet. Am Mittwoch Treffen mit Ilka Hameister und Sven Leunig um den Plan abzustimmen.
TOP 8 Termine	04.06. FSR-KOM 05.06. Ist das Beerpongturnier 17.06. Wahl Vorsitz in FSR-Sitzung
TOP 9 E-Mails	– Es gibt nun eine Vertrauensperson an die man sich bei Problemen mit dem Ehrenamt wenden kann. Wird vom Stura organisiert. – Mail von Stura zu den Satzungen. Sie haben nur eine Satzung von 2014 von uns. Wir haben bereits 2022 eine neue Satzung an den Stura geschickt. Werden sie nun erneut schicken. – Theorie-Professur-Berufungskommission: ○ Studentische Vertreter sollen mit im Gremium sitzen. Gemeldet haben sich Anton, Jack und Wolf (Nachrücker). Simon übernimmt für Jack als 2. Mitglied

	– Anfrage, ob wir eine Umfrage über die Mensa (Kritik) an die Studierenden weiterleiten können. Pia bittet die anderen aus dem AKÖ, dies zu übernehmen.
TOP 10 Sonstiges	– Georg wurde für die Mitarbeit bei den Stet rekrutiert – Pia kündigt ihren Rücktritt als Vorsitzende zum 17.06.2025 an. Nachfolger soll an diesem Tag in regulärer Sitzung gewählt werden.

Sitzungsende: 19:18 Uhr.

Pia Hermann
Vorsitz FSR Powi/Soku
Sitzungsleitung

Lars Malzkorn
Protokollant*in

	Anlagenverzeichnis
Protokollant *in	Fassung vom 03.06.2025